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Reales v is ita s
Primero fue el Príncipe en Toledo 
apadrinando el vivero de empresas, le siguió 
esta semana la Infanta Elena en Corral de 
Almaguer, después, el pasado martes, otra 
vez el Príncipe Felipe y la princesa Leticia en 
Ciudad Real, al día siguiente la Infanta 
Cristina en Toledo y el 23 de junio los reyes 
para inaugurar el museo del Ejército, una 
Instalación que intuyo va a llenar aún más 
si cabe Toledo de madrileños, lo cual está 
muy bien sobre todo si Toledo sabe estar a 
la altura y no comerse la gallina de los 
huevos de oro y se llena de profeslonalldad 
y buen carácter hacia el turista. Mucho se 
ha avanzado en ese terreno; pero no todo. El 
caso es que es una suerte que la familia real 
no tenga pereza alguna para con Castilla-La 
Mancha, es una promoción gratis que en 
estos tiempos es especialmente de 
agradecer. En tiempos se decía que la 
amistad del Rey con Bono lo favorecía, si 
esa fuera la razón habría que deducir que el 
Rey y Barreda son íntimos. Igual es eso o 
quizá es que la familia Real se despliega al 
máximo para saberse que está y que las 
cosas hay que mirarlas con cierto 
optimismo. El mensaje del Rey sobre la 
sanidad pública no pudo ser más elocuente, 
Incluso con la concesión que hizo a la 
madrileña para compensar, que para eso es 
Rey, y justificar que viviendo en Madrid se 
fuera a Barcelona, como siempre, a ser 
operado.
Hablando de Bono, el cortafuegos que el PP 
ha construido contra el fuego del caso 
Giurtel y la bajada en las encuestas, en 
realidad no bajan es el PSOE quien ha 
subido, difícil se le está poniendo la cosa 
política. La transparencia que ha mostrado 
al airear en los principales medios de 
comunicación, en el Parlamento y en el 
Grupo socialista sus bienes y los de su 
familia son un ejemplo y al PP no le cabe ya 
más que o denunciar ante la justicia, que no 
es lo mismo que pedir al fiscal que 
Investigue, si le caben más que sospechas o 
hacer lo mismo que el Presidente del 
Congreso y ponerse todos a dar a conocer 
sus bienes, los de sus hijos y los de sus

maridos o esposas tal cual ha 
hecho Bono. Si Cospedal 
reclama a Bono sus cuentas y 
las de su familia es de justicia 
que ella presente también las 
suyas y las de su familia.
No van a denunciar a Bono, 
aunque van a tener el asunto 
en pie todo lo que puedan y 
va a ser mucho 
independientemente de que

L a infanta C ristina entrega en Toledo u na  m edalla a l rockero M iguel Ríos.

porque, 
las cuentas 

estén claras, lo cierto es que los papeles que 
él mismo ha dado a conocer le muestran 
como un socialista que ha alternado la 
política de más alto nivel con ganar mucho 
dinero y probablemente eso no dé mucho 
brillo a su Imagen para su continuidad 
política futura y menos después de que toda 
España escuchara el pasado miércoles a 
Rodríguez Zapatero hablar de recortes 
presupuestarios. Rajoy puede defender la 
candidatura de Camps en Valencia, "Digan 
lo que digan los jueces", para chulo él; pero 
en el PSOE son más cuidadosos con el que 
dirán porque sabe que a ellos les pasa 
factura electoral.
Digo que no denunciará el PP ante los 
jueces el asunto Bono, quizá por espíritu 
masoquista, prefieren irse con los papeles al 
fiscal, que eso no es denunciar, y luego decir 
cuando lo archiva que es porque los fiscales 
obedecen al Gobierno. Pues si eso es así, 
¿para que se lo llevan?. Vayan primero al 
juez y ya está.
Cosa distinta es que Bono se considere a sí 
mismo un mártir de la Fe. Dijo a sus 
compañeros diputados del PSOE que le 
perseguían por ser "cristiano y del PSOE" y 
por si era poco añadió que también era 
perseguido "por defender a España y 
combatir a los terroristas". La tercera 
bandera con la que se arropó, junto a las del 
Vaticano y la Roja y Gualda, fue la de 
Castilla-La Mancha al señalar que también 
es atacado por las expectativas que la 
secretarla nacional del PP tiene de gobernar 
en esta región. Para mi que esta última 
influye bastante a la par que el ser rico, las 
otras dos deben de ser una broma.

¡Gol...... f!
Presumen en Murcia de que ellos con el 
agua que de aquí les llevan crean riqueza 
y negocio y que nosotros no somos tan 
espabilados para eso. Tienen en Murcia 
el segundo mejor campo de golf de 
Europa, que para ser lugar desértico que 
necesita el agua de los demás desde 
luego tiene mérito, mayor aún cuando es 
sabido que no es el único campo de golf 
con que cuentan sino que son muchos 
más.
Tal es así que la Universidad de Castilla- 
La Mancha elaboró un informe que 
ponía de manifiesto como el agua que 
del Tajo se trasvasaba al Segura, se 
supone que para regar sus huertas y para 
el uso de boca, en gran parte iba a regar 
los campos de golf.
No gustó nada en Murcia ese informe 
que ponía de manifiesto que en el 
gobierno de Murcia son más llstillos de 
lo que ellos mismos se reconocen y han 
reaccionado al mismo.
No se sabe bien si producto de esa 
reacción, simple torpeza política regional 
o ganas de llevarse bien con los suyos de 
Murcia el diputado del PP por Albacete, 
José Luis Teruel, ha preguntado por el 
número de campos de golf en la región 
y las fechas de concesión de licencias de 
cada uno de ellos. Que no digo yo que no 
deban hacerse esas preguntas; pero que 
podía haber buscado otro momento. No 
cuando el asunto le conviene a Murcia 
en sus pretensiones sobre el agua de 
Castilla-La Mancha.
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